## Kreisjugendblasorchester 2023 - auf musikalischem Höhenflug









Ich bin Vianne Steier, 14 Jahre, und hatte im Frühjahr 2022 meine Premiere beim Kreisjugendblasorchester. Seit über fünf Jahren spiele ich neben Klavier auch das Waldhorn.

Meine musikalische Heimat ist der Musikverein Schweinberg. Dessen Dirigent, Luk Murphy, ist als Vorsitzender des Vereins "Taubertäler Bläsertage" zusammen mit dem Amt für Kultur und Tourismus des Landratsamts für die Organisation des Kreisjugendblasorchesters zuständig.

Musste im Jahr 2022 die Verständigungsprobe noch coronabedingt abgesagt werden, konnten nun dieses Jahr die beiden Probephasen im Januar und im April ohne Einschränkungen stattfinden.

Den Dozenten für die einzelnen Register und der tollen Dirigentin Julia Köstlin gelang es erneut, aus einem "Haufen" zusammengewürfelter Jugendlichen aus den Musikvereinen des Main-Tauber-Kreis' ein hochkarätiges Orchester mit 76 Musikerinnen und Musikern zu formen.

Finanziert wird das Projekt aus dem Kulturetat des Landkreises sowie von weiteren Sponsoren. Die beiden Konzerte in Grünsfeld und in Weikersheim zeigten auch im Jahr 2023, dass das Geld für das Kreisjugendblasorchester sinnvoll angelegt ist.

Artikel: Vianne Steier, Fotos: Frank Mittnacht